

## EL COAM Y LAS ESCUELAS DE ARQUITECTURA

Desde Activo Arquitectos creemos que una asignatura pendiente del COAM es la poca interrelación con las Escuelas de Arquitectura, aunque muchos docentes en ellas ocupan y han ocupado puestos importantes en nuestra institución. Existen planes de estudios diferentes, en los que el COAM no podía intervenir en su redacción ni seguimiento.

Hay una polémica, de la que nuestro grupo no está exento (pues en el mismo hay varios docentes en Universidades y Escuelas distintas), de si convendría unificar estos estudios, o por el contrario la diversidad actual es enriquecedora.

Es tiempo de estrechar la colaboración con todas las Escuelas, con mucha más presencia, mediante conferencias, cursos de iniciación a la profesión y jornadas donde se expliquen los beneficios de estar colegiado.

Necesitamos a estos nuevos compañeros, son el futuro del COAM y nos harán más fuertes con sus ideas renovadoras. Por eso confiamos que este sea un punto importante a considerar por la nueva Junta de Gobierno, en esta etapa ilusionante que comienza.



Iglesia de San Miguel de Murato, S.XII  
Románico Pisano, Córcega, Francia.